



Le rouge-gorge

Les rouges-gorges sont bien connus pour leur poitrine rouge et leur chant.

Habitat - On trouve les rouges-gorges en Europe dans les régions boisées, les parcs et les jardins.

Taille - Les rouges-gorges ont une envergure qui fait de 20 à 22 cm de large et ils mesurent environ 14 cm de long.

Apparence - Les rouges-gorges ont des plumes marron sur la tête, la queue et le dos. La poitrine du rouge-gorge est d'un rouge vif. Le mâle et la femelle se ressemblent.

Alimentation - Les rouges-gorges sont omnivores. Ils mangent des vers, des graines, des fruits et des insectes.

Les petits - La femelle construit un nid en forme de tasse fait d'herbe et de boue où elle pond de 4 à 6 oeufs de couleur bleue pâle. Les oeufs éclosent au terme de 12 à 14 jours.

Fait remarquable - A l'époque victorienne, on utilisait des images de rouges-gorges pour évoquer les postiers qui portaient des tuniques rouges.